

西中だより

足立区立西新井中学校

教育目標

- ・よく考え知性を磨く
- 学びあい品性を高める
- すすんで体力をつける

夏休み、どのように過ごしましたか

校長 石井 秀生

44日間の夏休みが終わり、前期後半が始まりました。夏休みはどのように過ごしましたか。 7月号の学校だよりに記載したように、努力することに継続して取り組めたでしょうか。 学習面に限らず、部活動でも、家のお手伝いでも、何か一つに努力を継続して取り組めていた のなら、それはとても素晴らしいことだと思います。そして今度はその力を他のことに向けて 頑張ってみてください。

私はこの夏休み、いろいろな部活動の大会等の応援に行かせてもらいました。すべての大会 の応援には行けなかったのですが、それぞれ生徒の皆さんは、持てる力を発揮して、頑張って いました。本当にお疲れさまでした。

また、私自身の学びのために様々な研修会に参加をしました。足立工科高校では旋盤という



機械を使用した実習で文鎮を製作しました。また別の日には、皆さんが使っているクロームブックやiPadの使い方などを他区の中学校や企業にて研修をしてきました。研修前まで、自分自身は使いこなせている



のと思っていたのですが、ICT機器やアプリの進化は早く、使えると思っていた自分自身がとても恥ずかしく感じるほど、色々なことが出来るように

なったんだと驚くことばかりでした。知らないことを知ることが出来たとても有意義な研修会でした。

そして、パリオリンピック。テレビでリアルタイムに見るというより、結果を翌日見るというものでしたが、その結果に一喜一憂していました。でも終わってみれば、東京オリンピックに次ぐ、金メダル20個を含む45個のメダルを獲得し、海外で開催された大会で一番の獲得数となった素晴らしい大会でした。もちろん、結果だけが全てではありませんが、それでも良い結果が得られたのはとてもよかったと思いました。

今年の夏休みはいろいろな研修・経験をすることが出来ました。生徒の皆さんもいろいろなことを経験したと思います。ぜひ、私も生徒の皆さんもこの経験がどこかで役に立つかもしれないと思いつつ、共に頑張っていきたいと思います。